
智行理财网
福布斯：SBF不是加密的真正信徒。更多的危险即将到来。

今年早些时候，FTX首席执行官SamBankman-Fried向一系列陷入困境的加密货币
公司伸出了援助之手。这位30岁的亿万富翁被誉为摩根大通的下一任代言人。他把
自己塑造成保护加密的盾牌。即使他会遭受经济损失。在接受《福布斯》采访时，
他说：如果这是稳定局势和保护客户的代价，我们愿意做这笔有点糟糕的交易。"他
继续说，“quot更多的痛苦即将到来。一些三级交易所已经秘密破产。"

讽刺的是，现在SBF才是需要帮助的人。他周二宣布，自2019年以来，FTX已经筹
集了近20亿美元的投资，上次是在1月份以320亿美元的估值将自己出售给币安。
币安也是SBF的第一个投资者。

这项交易将几乎抹去SBF的大部分&#039；的净资产。根据福布斯&#039；据估计
，他的净资产在顶峰时为240亿美元，这主要是由于FTX的价值。。FTX似乎是业内
最稳定的公司之一，突然经历这种突变令人震惊。大众需要时间消化，然后会猜测
这位曾经的天才接下来会做什么。

SBF的最初目的&#039；此举可能是为了确保交易的完成。但这远非板上钉钉的事
情。——Binance的CEOCZ在自己的交易公告中明确指出，两者之间没有任何约束
，币安随时可以退出。

FTX深陷在一个复杂的迷宫中，面临着许多障碍。它在全世界都有特许经营权。。
最近又收购了分别位于韩国、日本和加拿大的Bithumb、Liquid和BitVo，但收购
金额未透露。FTX还承诺为陷入困境的贷款机构Voyager和BlockFi提供超过7.5亿
美元的救助交易。。双方将需要就金融条款达成一致，但FTX的大部分价值与其暴
跌的汇率标志FTT挂钩，这可能很难实现。

我们有理由怀疑Bankman-Fried是否会在未来很长一段时间内留在加密货币领域。
。在2021年10月0755到79000的简介中，他明确表示自己从来都不是一个真正的
信徒，只是把加密货币当成一种轻松赚取巨额财富的方式。具体来说，他赞同一种
叫做有效利他主义的慈善理念。这是一项由普林斯顿大学哲学家彼得辛格倡导的硅
谷慈善事业，受到脸书联合创始人达斯汀莫斯科维茨等人的青睐。

很多捐赠人是根据个人的价值感来确定捐赠方向的。但是有效的利他主义者会根据
数据来决定捐款的时间和地点。他们会根据更受欢迎的目标做出决定，比如拯救最
多的生命，或者让每一美元的捐赠创造最多的收入。。有效的利他主义还要求其追
随者选择特定的角色。——SBF选择了&quot获利后捐赠&quot，而他会全身心投
入去赚尽可能多的钱，然后交给别人去决定钱的去向。

这种心态驱使他在2017年进入加密货币领域。。他意识到可以在美国买比特币，在
日本卖，价格高达30%。他说，&quot我在不知道什么是加密货币的情况下参与了
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加密货币。只是看起来有很多好买卖可以做。"在高峰期他每天转移价值2500万美
元的比特币。

当被问及如果找到更好的赚钱方式，比如交易橙汁期货，是否会离开这个行业时，
他毫不犹豫，&quot是的，我会的。"

这种观点让他与大多数加密货币大亨相比完全处于另一个极端。他不&#039；我不
想和Zcash的创始人佐科威尔库克斯(ZookoWilcox)一样，用中本聪(可能是化名)写
比特币的原始代码库。。他也不会步北海巨妖即将离任的首席执行官JessePowell
的后尘，飞到日本只为拯救陷入困境的Mt.Gox交易所，该交易所处理了全球80%
的比特币交易，但也遭到了黑客的攻击。85万比特币下跌。不像布莱恩阿姆斯特朗
&#039；FTX比特币基地最初并不是为了成为一个易于使用的加密货币门户而建立
的。

FTX最初是面向机构投资者的专业交易所。专门从事加密货币衍生产品，如期货和
期权合约，以便交易者可以在现货市场上押注资产价格，而没有直接风险。这个设
置非常有效，因为当合同到期时，不需要交付实物资产，比如给世界各地的炼油厂
送一罐原油。多亏了这个加密货币衍生品的交易量呈爆炸式增长，FTX和其他交易
所赚了很多钱。今年夏天，SBF声称FTX在过去的10个季度中一直是盈利的，并且
花费了超过10亿美元。衍生产品在资本市场上扮演着重要的角色。因为它们可以消
除交易所之间类似资产的价差。外行人&#039；s条款，通过衍生品，可以确保比
特币在亚洲的价格和在北美的价格几乎一模一样。然而，加密货币衍生品可以通过
杠杆交易(交易者通过借钱来增加赌注)当市场发生变化时，也会导致大规模平仓。F
TX曾提供高达100倍的杠杆。当被问及原因时，班克曼-弗里德回答说：这是我们的
用户想要的，许多人威胁说，如果我们不这样做。我不提供这种服务。会放弃我们
的平台。"

由于许多清算和公众抗议，FTX已经降低了用户可以承受的杠杆数量。"我不&#03
9；我不想说这对有效市场很重要，因为我不相信。我认为这真的不重要。任何这
种杠杆水平的交易不可能促成一个有效的市场。我认为这不重要，对加密货币市场
也没有好处。"

也就是说，对生意有好处，但是会破坏市场健康。尽管当前市场崩溃，FTX代币还
是引起了轰动。在过去的两天里，它的价值——英镑已经损失了大约74%，但SFB
仍然是一名亿万富翁。他将不得不做出选择。他可以尝试坚持加密货币领域，也许
为他的朋友、对手或死敌CZ工作。他仍然是FTX的首席执行官。美国这是FTX的一
个相当小的分支。监管机构和执法官员有可能查看他在FTX的交易，这可能会使其
中一些问题变得更加困难。目前，还没有人声称发生了欺诈，但即使一切都很好，
当局也在打击加密货币。。当这种规模的崩盘发生时，政府稍后会介入调查。就在
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今天下午，众议院金融服务委员会的首席共和党人，北卡罗来纳州的帕特里克麦克
亨利发表声明，对这次崩溃表示遗憾。并期待&quot未来几天从FTX和币安了解事
件的进展，以及在过渡期内他们将采取什么措施来保护客户。"

SBF也可以试着去实现他的遗愿，并把它捐给与他有着共同理想的慈善组织。

但这可能不会发生。即使在FTX的鼎盛时期，他也选择不捐赠，因为他有很多机会
捐赠，只是为了积累更多的财富。具有讽刺意味的是，2021年7月，他买下了币安
&#039；该公司以23亿美元的价格收购了美国股票。如果他没有&#039；我没有
这样做，也许他今天会更富有，币安和FTX之间导致班克曼-
弗里德倒台的口水战也不会发生。

SBF可能会留在加密货币领域，也可能想要重建自己的帝国。但他不是加密的真正
信徒。这些都是未知数。

&quot；外面的世界很广阔，&quot他在2021年9月告诉福布斯。"我们不要认为
加密货币永远是最肥沃的工作土壤。"
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